
INTERROGAZIONE ALL’ASSESSORE COMPETENTE 

COMUNE DI CINISELLO BALSAMO 

Seduta Consiliare del 28.01.2021 

OGGETTO: forni crematori 

 

I due forni crematori di Cinisello Balsamo sono ormai vecchi e richiedono soventi e costosi 

interventi di manutenzione che tengono fermi gli impianti anche per prolungati periodi. 

L’attivazione di nuovi impianti crematori è sottoposta ad autorizzazione della Regione e la nostra 

Amministrazione risulta abbia richiesto di poter installare due linee aggiuntive. 

L’attività di cremazione, oltre ad essere un servizio alla cittadinanza, risulta essere una fonte di 

entrate importante per l’Ente. 

La presenza di forni crematori sono da sempre motivo di preoccupazione per gli abitanti dei 

quartieri limitrofi a Piazza dei Cipressi a motivo delle emissioni inquinanti. 

 

Al fine di poter valutare meglio la richiesta di nuove linee di creazione si chiede: 

 

1. Qual è il numero medio degli ultimi cinque anni di residenti che hanno usufruito della 

cremazione presso i nostri impianti? 

2. Qual è il numero medio degli ultimi cinque anni di non residenti che hanno usufruito della 

cremazione nei nostri impianti? 

3. Quale si prevede che sia la capacità di cremazione effettiva (valutando l’organizzazione del 

servizio) di un impianto di nuova generazione considerando l’opportunità di ridurre il più 

possibile i tempi di “attesa”? 

4. Quali sono i parametri di emissione di agenti inquinanti delle tecnologie con cui sono 

realizzati gli impianti di nuova generazione? 

 

Si richiede risposta scritta. 
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